
Subject: Erfolgsbericht
Posted by aabbccdd on Fri, 22 Dec 2006 12:47:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe Forenmitglieder!
Ich werde bald 24 und nutze dieses Forum schon seit über 4 Jahren, dies ist jedoch mein erster
Beitrag. Durch die
vielen guten Anregungen, die man hier bekommt, habe ich mich dann auch vor etwas mehr als
drei Jahren für eine Therapie mit gevierteltem Proscar entschieden. Zum damaligen Zeitpunkt
hatte ich für mein Alter schon relativ große GHE, besonders die rechte war mein Sorgenkind.
Nun zum Behandlungserfolg: Der HA stoppte ganz lehrbuchmässig nach ungefähr 9 Monaten
und wenig später verbesserte sich sogar der Status in der rechten GHE. Ob nun neue Haare
dazu kamen oder die alten nur deutlich kräftiger wurden kann ich nicht sagen.
Auf jeden Fall habe ich seitdem bis jetzt meinen HA gestoppt!
Ansonsten nehme ich nichts. Mit Minox werde ich erst anfangen, sollte es irgendwann doch
schlechter werden.

Folgendes will ich noch loswerden: Mir hat dieses Forum, wie gesagt wirklich geholfen wofür ich
auch echt dankbar bin. Jedoch
finde ich, dass man gerade als Neuling ein etwas zu pessimistisches Bild über die
Erfolgsaussichten bekommt. Auf einen positiven Beitrag kommen 8 oder mehr negative, was mich
zu dem Schluss kommen lässt, dass vorwiegend die Leute schreiben bei denen es weniger gut
läuft. Das ist ja auch absolut verständlich, und gerade für die ist das Forum ja auch
besonders da! Meine Anregung an die Forenbetreiber wäre daher einen Bereich für
Erfolgsberichte einzurichten, auf den direkt beim Aufruf dieser Website verwiesen wird, mit der
ausdrücklichen Bitte an alle die Erfolg haben dort wenigstens ganz kurz hineinzuschreiben.

Was mir immer große Hoffnung gemacht hat, war ein Kommentar von Prof. Wolff auf
haarerkrankungen.de. Gleich mal vorab: Ich kenne Prof. Wolff nicht und hab keine Ahnung, ob er
von HA Ahnung hat. Was ich ihm aber glaube ist wenn er sagt, dass sich nach seiner (über
achtjährigen) persönlichen Erfahrung an über 1000 Patienten bei einem Großteil gezeigt
hat, dass der HA solange gestoppt bleibt wie man Fin einnimmt.
Ein weiteres Indiz also dafür, dass man die vielen negativen Foren-Beiträge nicht
überbewerten sollte.

Subject: Re: Erfolgsbericht
Posted by Unkreativer on Fri, 22 Dec 2006 12:54:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

aabbccdd schrieb am Fre, 22 Dezember 2006 13:47Hallo liebe Forenmitglieder!
Ich werde bald 24 und nutze dieses Forum schon seit über 4 Jahren, dies ist jedoch mein erster
Beitrag. Durch die
vielen guten Anregungen, die man hier bekommt, habe ich mich dann auch vor etwas mehr als
drei Jahren für eine Therapie mit gevierteltem Proscar entschieden. Zum damaligen Zeitpunkt
hatte ich für mein Alter schon relativ große GHE, besonders die rechte war mein Sorgenkind.
Nun zum Behandlungserfolg: Der HA stoppte ganz lehrbuchmässig nach ungefähr 9 Monaten
und wenig später verbesserte sich sogar der Status in der rechten GHE. Ob nun neue Haare
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dazu kamen oder die alten nur deutlich kräftiger wurden kann ich nicht sagen.
Auf jeden Fall habe ich seitdem bis jetzt meinen HA gestoppt!
Ansonsten nehme ich nichts. Mit Minox werde ich erst anfangen, sollte es irgendwann doch
schlechter werden.

Folgendes will ich noch loswerden: Mir hat dieses Forum, wie gesagt wirklich geholfen wofür ich
auch echt dankbar bin. Jedoch
finde ich, dass man gerade als Neuling ein etwas zu pessimistisches Bild über die
Erfolgsaussichten bekommt. Auf einen positiven Beitrag kommen 8 oder mehr negative, was mich
zu dem Schluss kommen lässt, dass vorwiegend die Leute schreiben bei denen es weniger gut
läuft. Das ist ja auch absolut verständlich, und gerade für die ist das Forum ja auch
besonders da! Meine Anregung an die Forenbetreiber wäre daher einen Bereich für
Erfolgsberichte einzurichten, auf den direkt beim Aufruf dieser Website verwiesen wird, mit der
ausdrücklichen Bitte an alle die Erfolg haben dort wenigstens ganz kurz hineinzuschreiben.

Was mir immer große Hoffnung gemacht hat, war ein Kommentar von Prof. Wolff auf
haarerkrankungen.de. Gleich mal vorab: Ich kenne Prof. Wolff nicht und hab keine Ahnung, ob er
von HA Ahnung hat. Was ich ihm aber glaube ist wenn er sagt, dass sich nach seiner (über
achtjährigen) persönlichen Erfahrung an über 1000 Patienten bei einem Großteil gezeigt
hat, dass der HA solange gestoppt bleibt wie man Fin einnimmt.
Ein weiteres Indiz also dafür, dass man die vielen negativen Foren-Beiträge nicht
überbewerten sollte.
Glückwunsch!

Ich denke auch, dass die meisten mit Fin einfach erstmal Ruhe haben. Daher würde ich auch
immer eine Therapie nur mit Finasterid starten, um auch ganz klare Ergebnisse zu bekommen!

Mit Fin hatte ich 4 Jahre meine Ruhe und kann daher auch positiv davon berichten! (Für alle die
sich abschrecken lassen  )

Subject: Re: Erfolgsbericht
Posted by loydd on Fri, 22 Dec 2006 14:39:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

du meintest HA-Stop nach c.a. 9 Monaten. Das ist hier auch das große Problem.

Ich z.B. nehme FIN jetzt seit 5 Monaten und konnte noch keinen HA Stop erzielen, ganzim
Gegenteil.
Aber ich habe die Hofnung noch nicht aufgegeben.

Werde mindestens ein Jahr durchziehen und dann Bilanz ziehen.

Stichwort "Erfolgsforum" bin ich eindeutig dafür!!!

habe ich heute erst im Ami-Foru mentdeckt und finde es super!

Aber hier sollte man sich auch mal an einige Regeln halten, da oft einige Threats in den
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Off-Toppic Bereich abdriften und man dann einfach das Thema und den Überblick verliert!

Subject: Re: Erfolgsbericht
Posted by Unkreativer on Fri, 22 Dec 2006 14:43:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

loydd schrieb am Fre, 22 Dezember 2006 15:39du meintest HA-Stop nach c.a. 9 Monaten. Das ist
hier auch das große Problem.

Ich z.B. nehme FIN jetzt seit 5 Monaten und konnte noch keinen HA Stop erzielen, ganzim
Gegenteil.
Aber ich habe die Hofnung noch nicht aufgegeben.

Werde mindestens ein Jahr durchziehen und dann Bilanz ziehen.

Stichwort "Erfolgsforum" bin ich eindeutig dafür!!!

habe ich heute erst im Ami-Foru mentdeckt und finde es super!

Aber hier sollte man sich auch mal an einige Regeln halten, da oft einige Threats in den
Off-Toppic Bereich abdriften und man dann einfach das Thema und den Überblick verliert!
Ich war auch schon immer für ein Berichte-Forum. Die negativen Berichte übertoppen einfach
alles andere hier!

PS: Blödes Minox!  

Subject: Re: Erfolgsbericht
Posted by Amarok on Fri, 22 Dec 2006 14:47:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wär auch für ein Erfolgsforum! Die Diskussion hatten wir doch schonmal oder? Mein HA
scheint nach mittlerweile 3 Monaten Fin auch zu stoppen. (von 150 auf 30) 
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